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COM LJNE DI FIRENZE
CONSIGLIO DI ()UARTICRE N" 5

IL PRESll ~~TE

~~

DELl8FRAZJONI N" 50063 / 2010

OGGETTO: Mozione per promuovereazioni risolutive rispeno allt.:problematiche degli insediamemi abusivi
presenti nella ZOlla di ()uaracchi

SI ESPRIME PARERI:. FAVORFVOLE
DI RE(òOLARITA' TECNICA 11\ORDINE

ALL' AR'I . 49 D. Lgs n 267/00

Lì .
IL DIRIGENTE AMMINISTRATIVO

DEL QUARTIERE N" 5

1) Deliberazione ai sensi An. 17 Reg.lo
2) Proposta ai sensi Art. 17 reg.lo
3) Parereai sensi An. 22 Reg.1O
4) Mozione ai sensi An. ] 4 reg.to
5) [ntcrrogazione ai sensi Art. 14 Reg.lO

VISTA LA REGOLARITA CONTARILE
SI ATTESTA LA COPERTURA FINANZIARIA

Li ...
IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO

RAGIONERIA

UFfiCI DI DESTINAZIONE

xD DECENTRAMENTO
xJ SEGRETERJA Cd.Q. N° 5
D RAGIONERIA

x[] SINDACO
xU PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAl.E

D ASSESSORE AIJL'AMBIENTE
D ASSESSORE ALLE PARTECIPATE

xD ASSESSORE ALLE POLITICHE SOCIO SANITARIE

I

ADUNANZA DEL 10/]2/2010
CONSIGLIERI: PRESENTI ASSENTI PRESENTI ASSENTI

I - ALllANESE B. xD D 13 - INNOCENTI GIUSANTJG. xD n
2 - ALRER1CI A. xD n 14- LEONI F. xD U
3 -I:lALLI C xU D 15-MANCAP o xD
4 RARTOLINI L xn D 16- MANNELLI M. xn D
5 - BENCINI A. o xlJ 17-MENCJC LJ xD
6 - RENELLI M. xn D I K- MORCTTI c xn D
7 - BRUSCHI M. xO U 19 PAOLlERJ F. xO o
8 - CASTELNUOVOTEDESCOG.xO o 20- PERUGINII·. n xD
9 - CASUCCI A. o x'J 21 RJCCI F. xC o

]o - GA LLEGO BRESSANA. xn C n- SEMPLICI V. xD n
Il - GIANASSI F. xO D ?' TUCCI F. xLi o_.,
12- CilJADACiNO G. o xl'

PRESIEDE l'Adunanza il Presidente FEDERJCO GlANASSI
H" fumion; di SEGRETARIO p. il Dirigente Amministrativo Antonino O"/\ NTON I

fungono da SCRlJTATORl i Consig,lie!'i: RRUSCI Il - LEONI.



IL CONSIGLIO DI QUARTIERE 5

- Visto il vigente Regolamento dei Consigli di Quartiere;

- Visto Il vigente Statuto Comunale;

- Vista la mozione per chiedere al Presidente del C.dO. 5 di promuovere azioni risolutive
rispetto alle problematiche degli insediamenti abusivi presenti nel rione di Ouaracchi,
presentata dai Consiglieri Castelnuovo Tedesco, Menci, Mannelli (PDL);

- Udito il dibattito avvenuto in sede di Consiglio durante il quale il Consigliere Bartolini
propone alcune modifiche al testo della mozione.

- Considerato valido il contenuto della citata mozione, modificata secondo le richieste di
Bartolini.

- Ritenuto opportuno approvare la suddetta mozione.

- Ritenuto di procedere alla seguente votazione.

Il Presidente pone in votazione il presente schema di delibera a scrutinio palese,
con prova e controprova.

Eseguita la votazione si hanno i seguenti risultati accertati e proclamati dal
Presidente assistito dagli scrutatori avanti indicati.

PRESENTI 17 VOTANTI: 17 ASSENTI 2 (Bencini, Manca)

VOTI FAVOREVOLI: 15

ASTENUTI: Il

CONTRARI: 2 (Alberici, Bruschi)

IL CONSIGLIO APPROVA A MAGGIORANZA

DELIBERA

Di approvare la mozione citata in premessa, allegata parte integrante del presente
provvedimento.



...

MOZIONE

Proponenti: Guido Castelnuovo Tedesco, Michela Mannelli, Cristina Menci.

Oggetto: Invita il Presidente del Consiglio di Quartiere 5 a promuovere azioni risolutive rispetto alle
problematiche degli insediamenti abusivi presenti nel rione di Quaracchi.

IL CONSIGLIO DJ QUARTIERE 5

• Premesso Sesto Fiorentino, vicino al rione di Quaracchi, è da tempo interessato da
insediamenti abusivi;

• Visto che la qualità della vita dei dimoranti all'interno delle occupazioni porta sovente al
veriJicarsi di problemi oggettivi di convivenza con la popolazione residente, con pat1icolare
riferimento alla sicurezza ed a problemi igienico-sanitari, quali, primi tra tutti, il pericolo dci
verificarsi di incendi e eventi simili;

• Visto che dal protrarsi di tali occupazioni possono derivare gravi situazioni di pericolo per
l'incolumità degli occupanti stessi;

• Sottolineato che gli insediamenti abusivi sono spesso da considerarsi contrari rispetto alla
dignità umana, date le condizioni precarie per i dimoranti oltre che per il loro effetto sulla
popolazione residente;

INVITA IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DJ QUARTIERE 5

Ad attivarsi presso l'Amministrazione comunale affinché sia al più prcsto realizzato un tavolo di
coordinamento tra il Comune di Firenze, gli Enti locali lerritorialmente interessati, nonché le
Istituzioni e gli uffici competenti affinché siano adeguatamente e celermcnte affrontate le
problematiche cspresse in narrativa in vista di una loro pronta risoluzione.

In fede,

Firenze, 18 ottobre 2010

~"~
annelli ~ I Cti.~~~
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